

LA GAZETTE DE MI-FORÊT

LE BULLETIN D'INFORMATION DE VOTRE CENTRE ÉQUESTRE PRÉFÉRÉ



C'EST LA RENTRÉE !

Le mois de septembre marque le retour en selle pour nos cavaliers, et quoi de mieux que de revenir sur les moments forts de l'été à Mi-Forêt ?

Entre les stages, les nouveaux chevaux et le départ d'un compagnon emblématique, les émotions étaient au rendez-vous.

- **Des stages pour progresser et partager**

Comme chaque été, le club a organisé plusieurs stages, l'occasion rêvée pour les cavaliers de tous niveaux de perfectionner leur technique, de passer leurs galops, de découvrir de nouveaux chevaux, et surtout de profiter de leurs amis à quatre pattes.

Romane, a participé au stage G5/6/7 de juillet et a découvert Boston, And et Ribera. Elle retient particulièrement l'ambiance du groupe et un exercice technique avec des barres au sol : "Il fallait faire le même nombre de foulées à chaque tour, c'était super intéressant !"

De son côté, Suzanne a apprécié remonter Handy et découvrir le travail à pied : "C'était chouette de varier les activités, et j'ai vraiment aimé les séances de dressage un peu plus poussées." Pour Tina, le stage a surtout été l'occasion de monter de nouveaux chevaux comme Banzai et Ribera, et de sortir de sa zone de confort avec des exercices différents.

Plusieurs cavaliers ont aussi souligné le plaisir de retrouver leurs montures préférées ou de passer une semaine complète au club entourés de leurs amis, dans une ambiance conviviale et motivante.

- **Une cavalerie qui évolue**

L'été a également été marqué par quelques changements dans la cavalerie. L'arrivée de Ribera, nouvelle recrue prometteuse, a renforcé l'équipe et a déjà conquis plusieurs cavaliers.

Mais l'événement marquant reste le départ en retraite de Vegas, un cheval emblématique du club. Présent depuis de nombreuses années, Vegas a accompagné de nombreux cavaliers dans leur progression et a laissé une empreinte profonde dans le cœur de chacun.

Certaines cavalières ont tenu à lui rendre hommage :

"J'ai toujours adoré Vegas, il m'a fait progresser et ne m'a jamais laissée baisser les bras. M'occuper de lui dans le box, le faire brouter après les séances, c'était mon petit rituel."

"Vegas a été ma plus belle histoire. Il m'a offert mon premier classement en Club 2. Même s'il n'était pas toujours démonstratif, il avait un cœur énorme. Il mérite cette belle retraite."

Vegas profite désormais de jours paisibles au pré, entouré de copains, après avoir tant donné au club et à ses cavaliers.

HELLO LA TEAM MIF !

C'est reparti pour une nouvelle saison pleine de rebondissements (parfois au sens propre 😊). Dans ce numéro de septembre, on revient sur les stages d'été, mais on conserve également nos rubriques habituelles en célébrant les cavaliers et chevaux qui ont brillé en concours, on rit (gentiment) des chutes du mois, et on part à la rencontre de Leslie, notre rouquinette préférée.

Bisous la TEAM MIF ! ❤️

LES CHUTES DU MOIS



Ce mois-ci, nous avons recensé qu'une seule chute. C'est celle de Pauline qui a mal débuté l'année en tombant de And qui a trébuché et lui ai retombé dessus. On souhaite un bon rétablissement à Pauline et on espère la revoir vite à cheval !



L'INTERVIEW DU MOIS

POUR BIEN DÉBUTER L'ANNÉE, ON VOUS PROPOSE DE DÉCOUVRIR UNE CAVALIÈRE QUI A DÉMARRER DÈS SON PLUS JEUNE ÂGE À MI-FORÊT :

Peux-tu te présenter en quelques mots ?

Je m'appelle Leslie j'ai 18 ans, je possède mon galop 5 et je vais commencer une formation pour devenir une future commerciale 😊

Je monte depuis toujours, cela fait 15 ans (approximativement). Je monte le lundi à 18h30 et le samedi à 18h30 😊

Quel est le cheval que tu préfères monter ?

Le cheval que je préfère monter est Albion bien évidemment ! Je me sens en confiance avec lui, j'aime son tempérament et je me suis beaucoup attachée à lui tout au long de ces années.

J'aime également beaucoup monter Galbion, même avec son caractère bien trempé !

As tu un moment qui t'a marqué pendant tes années d'équitation ?

Beaucoup de moments m'ont marqué durant toute ces années, la randonnée avec Victor quand j'étais petite mais aussi les championnats de Dinard lorsqu'on est parti à la plage avec les chiens, et ma troisième place au championnat du Bois de Soeuvres.

Beaucoup de moments finalement !

Quel cheval aimerais-tu tester ?

J'aimerais tester Boston et And, leurs tempéraments bien que très différents m'attirent beaucoup.

Quels sont les meilleurs moments lorsque tu es à Mi-forêt ?

J'ai beaucoup de meilleurs moments quand je suis à Mi-Forêt comme par exemple lorsque je m'occupe des chevaux, que j'aide Cathy et Maïwenn mais aussi lorsque je vois les copains !

Quelle est ta discipline préférée ?

Ma discipline préférée est le hunter, j'aime qu'on ne juge pas seulement la rapidité, mais surtout la qualité et la précision avec laquelle on monte sur le parcours.

Quel est, selon toi, le cavalier (professionnel ou non) qui t'inspire le plus ? Pourquoi ?

J'aime beaucoup Nina Mallevaey, j'aime sa façon de monter et sa reconnaissance envers ses chevaux.

Quels sont tes objectifs pour cette année ?

Mes objectifs pour cette année sont de continuer à évoluer tout en gardant le même plaisir à cheval et de me surpasser !

Peux-tu décrire Mi-Forêt en 2-3 mots ?

Passion, bien-être, convivialité.

Merci Leslie !



RÉSULTATS DES CONCOURS

Le mois de septembre marquait la reprise tant attendue des concours pour nos cavaliers. La saison a commencé en douceur avec un concours d'entraînement organisé à la maison le week-end du 21 septembre.

Ce concours, principalement axé sur le CSO, intégrait également une notation de type hunter, mettant en valeur la position, l'attitude et le style du cavalier. Aucune pression du chronomètre pour cette première compétition de l'année : seuls les parcours sans-faute étaient récompensés, ainsi que le meilleur couple cavalier-cheval de chaque épreuve, évalué selon les critères techniques de Cathy.

Ce premier rendez-vous a permis aux plus jeunes de découvrir sereinement l'univers de la compétition, tandis que les cavaliers plus expérimentés ont pu affiner leur préparation en vue du concours du week-end suivant.

Pour le premier concours officiel de la saison, nos cavaliers de la TEAM MIF ont pris la route de Plerguer pour un concours Hunter. Le départ s'est fait dans une ambiance

détendue, avec un rendez-vous fixé à 10h45 au club, laissant le temps à chacun de se préparer (et de dormir !).

Les épreuves ont commencé avec la Club 2 Mixte, où Eloïse et Boston ont brillamment décroché une belle 3e place. Une mention spéciale est à adresser à Ribera, qui participait à son tout premier concours en extérieur et s'est montré exemplaire, calme et appliqué tout au long de son parcours.

En Club 1 Mixte, la TEAM MIF s'est illustrée une nouvelle fois : Eloïse et Boston ont remporté l'épreuve, suivis de Lalie et Ukraine, qui montent sur la 3e marche du podium, juste devant Maiwenn et Galbion qui terminent à une honorable 4e place.

Pour clôturer cette belle journée sous le signe de la réussite, Maiwenn et Galbion ont de nouveau porté haut les couleurs de la TEAM MIF en s'imposant dans l'épreuve Club Elite Mixte. Une reprise prometteuse pour tous nos cavaliers ! En espérant que ce soit de même pour les prochains concours !



LES ANNIVERSAIRES

- Mouna : 5 octobre

LES PROCHAINS CONCOURS

- 5 octobre : Bédée (CSO)
- 12 octobre : Mi-Forêt (Hunter)
- 2 novembre : Iffendic (CSO)
- 16 novembre : Val Froment (CSO)
- 23 novembre : Tinténiac (CSO)
- 14 décembre : Cesson (CSO)